

soussigné espère que les enfants de saint Ignace, les frères de saint François Xavier, de saint Régis, etc..... entendront sa voix qui est celle de son Église, fondée par eux, et qu'ils se diront les uns aux autres, comme autrefois saint Paul et saint Barnabé : *Revertentes visitemus fratres per universas civitates in quibus prædicavimus verbum Domini quomodo se habeant.* » (Act. 15. 36).

† IGNACE, évêque de Montréal.

Le R. P. Roothaan, général de la Compagnie, répondit à cette éloquente invitation, en nommant le P. Chazelle, alors à Rome, supérieur de la mission nouvelle, et en chargeant le P. Provincial de Paris de lui adjoindre des compagnons. Six prêtres et trois frères coadjuteurs furent désignés : de la province de Paris, le R. P. Chazelle, supérieur de la mission, le P. Félix Martin, le P. Paul Luiset, le P. Dominique du Ranquet, le P. Joseph Hanipaux et le F. Joseph Jennessaux ; de la province de Turin, le P. Remi Tellier et le F. Pierre Tupin ; de la province de Lyon, le F. Emmanuel Brenans.

« La Providence, raconte le P. Martin, avait déjà pourvu à une partie des préparatifs nécessaires pour cette émigration lointaine. Depuis plus d'un an, la mission de Madagascar semblait assurée à la Compagnie. Son personnel était nommé et de pieuses âmes s'étaient occupées avec ardeur à pourvoir à tous ses besoins. Le vaisseau était choisi, le jour du départ fixé, quand Dieu permit que ce projet échouât. Mais, les